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                                                                     VERBALE N° 62/2021

SEDUTA DEL 16 Dicembre 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 16 (sedici) del mese di Dicembre, la Commissione 5 è convocata in

modalità telematica, a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 10.30 con il 

seguente ordine dei lavori:

� Comunicazione del Presidente;

� Approvazione dei verbali delle sedute precedenti;

� Audizione della Dott.sa. Rossella Capecchi e della Dott.sa Eleonora Ceccarelli componenti 

dell’Ordine degli Psicologi della Toscana settore sport.

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Roberto De Blasi, Ales-

sandro Draghi, Barbara Felleca, Francesco Pastorelli, Mirco Rufilli.

Alle ore 10.39 si collegano i Cons. Luca Santarelli e Nicola Armentano in sostituzione di Stefano Di Puccio.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN
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COMPONENTE NICOLA ARMENTANO STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

E’ presente la Dott.ssa Eleonora Ceccarelli componente dell’Ordine degli Psicologi della Toscana settore 

sport.



Struttura Autonoma del Consiglio Comunale                                       Commissione Consiliare 5       

                                                                                                       Cultura e Sport

Il Presidente Giorgetti saluta i presenti, ringrazia la Dott.ssa Eleonora Ceccarelli, componente dell’Ordine 

degli Psicologi della Toscana settore sport, per la presenza quindi ,dopo aver fatto una generosa chiosa 

sull’argomento, le passa la parola.

La Dottoressa Ceccarelli inizia il proprio intervento avvisando i componenti della Commissione che la 

collega, Dott.ssa Rossella Capecchi, non potrà partecipare alla seduta quindi comincia il proprio contributo 

all’argomento ricordando gli incarichi che ricopre all’interno dell’ordine degli psicologi e sottolineando che i

temi toccati dal Presidente sono molteplici e molto stimolanti per chi come lei si occupa della psicologia 

dello sport complimentandosi, nel contempo, per il percorso intrapreso dalla Commissione.

Suggerisce che sarebbe utile creare dei tavoli di lavoro dove discutere delle problematiche relative allo sport 

amplificate, soprattutto in questo periodo, a causa della pandemia.

Sottolinea come siano proprio le fasce d’età più giovani a risentire di questo problema abbandonando il 

mondo dello sport soprattutto nella fase adolescenziale ricordando che lo sport, insieme alla famiglia ed alla 

scuola, è alla base dell’educazione dei ragazzi.

Alle ore 10.58 si collega il Cons. Fratini.

Riprende la parola il Presidente Giorgetti ricordando che gli ultimi due anni, nonostante tutte le cose negative

legate alla pandemia, sono serviti per fare rete tra le società sportive, società che negli anni passati erano, in 

alcuni casi, molto in competizione tra loro per cui i recenti episodi di violenza sugli spalti degli impianti 

sportivi sono da condannare sempre e a prescindere.

Inizia il momento degli interventi dei commissari cominciando dal Cons. Draghi che si dice molto 

interessato all’argomento ricordando l’atto presentato ed esaminato proprio nella seduta precedente sulla 

violenza negli impianti sportivi rammentando che i recenti episodi violenti, riportati anche a mezzo stampa 

locale e nazionale, hanno leso a quella che è l’immagine sia della società che della città.

La Cons. Felleca sostiene che le società sportive hanno una funzione di agenzie educative per cui sarebbe 

auspicabile la presenza dello psicologo dello sport all’interno delle società in modo da cercare, attraverso 

l’insegnamento dei valori sportivi, di prevenire certi episodi violenti e conclude ricordando che da Presidente

della Commissione Sport del quartiere 4 nella scorsa legislatura abbia lavorato assiduamente insieme alla 

Dott.ssa Capecchi, oggi assente, per l’integrazione nel mondo dello sport.

Prende la parola il capogruppo Armentano che, anche da medico competente nel mondo dello sport, ritiene 

che l’argomento trattato sia di notevole interesse riportando l’esperienza da medico sportivo sostenendo che 

la figura dello psicologo sportivo debba diventare necessaria per gli atleti di tutti i livelli, dall’amatoriale al 

professionista.

Riprende la parola il Presidente Giorgetti sostenendo che il vero problema da risolvere attraverso le 

istituzioni sia quello di poter mettere a disposizione delle società quei professionisti non solo psicologi ma 

tutte le figure professionali di cui necessitano le società sportive per svolgere la propria attività.

Il Cons. De Blasi si dice completamente d’accordo con quanto appena espresso dal Presidente sostenendo 

che un coinvolgimento delle società sia necessario e che la responsabilità oggettiva degli impianti che 

ospitano manifestazioni sportive deve essere delle stesse società e che quindi ci deve essere un lavoro a 

monte per formare le persone che frequentano gli ambienti sportivi, atleti e non.
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Il Cons. Fratini produce una riflessione sulla figura dello psicologo che viene considerato per la maggior 

parte delle persone ancora come un medico c’è quindi bisogno scindere le due figure e di considerare lo 

psicologo come una figura indispensabile all’interno di alcuni percorsi.

La Dott.sa Ceccarelli ringrazia i componenti della commissione per la qualità degli interventi quindi, dopo 

aver esposto le proprie considerazioni personali, ringrazia il Presidente per l’invito alla seduta rendendosi 

disponibile, se si rendesse necessario, per altre convocazioni.

Il Presidente Giorgetti ringrazia a sua volta e, dopo aver profuso un intervento di chiusura sull’argomento in 

questione, ringrazia tutti i presenti per la partecipazione e per l’attenzione mostrata quindi dichiara conclusa 

la seduta alle ore 11.40.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE NICOLA ARMENTANO STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 14 Gennaio 2022

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


